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    日 時  平成３１年３月１８日（月）午後１時～ 

    場 所  全員協議会室 

 

 
１ 予算審査 

（１）市長質疑 

 

 

 

 

 

２ その他 

 



＜予算特別委員会＞市長質疑項目　　平成３１年度当初予算審査
番号 事業名 資料 ページ 論点 担当部

1 移住・定住促進経費 施策の概要 2
①「離れ」にのうみの稼働率の設定は妥当であるのか。
②移住・定住促進施設として、今後の施設運営の見通し
は。

市長公室

2 文化振興経費 施策の概要 2
かめおか霧の芸術祭に係る経費について、前年度と比較
して事業費が大幅に増加しているが、その事業内容はどう
か。また、市民にとって真に必要な事業であるのか。

生涯学習部

3
地域交流促進経費
（社会福祉費）

施策の概要 4,5

昨年９月議会の決算特別委員会における事務事業評価
において、「ＮＰＯ法人と協議される際には、市としての考
え方をしっかり持って、対応されたい」との意見を付したと
ころであるが、国・府補助金を充当し、ＮＰＯ法人に委託し
て実施している隣保館デイサービス事業において、当該事
業に係る実費負担分は適正に取り扱われているのか。

生涯学習部

4 川と海つながり共創事業経費 施策の概要 3
「かめおかプラスチックごみゼロ宣言」具現化の取り組み
について、今後の方向性や事業の進め方をどのように考
えているのか。

環境市民部

5 家庭相談員等設置経費 施策の概要 19
家庭相談員の人材確保や安定的な体制の構築について
の考えは。

健康福祉部



6 森林活用推進事業経費 施策の概要 12
市民の森長尾山について、現在、篠町自治会の長尾山部
会に管理業務を委託しているが、市民の活用に向けた今
後の展望は。

産業観光部

7 不登校対策支援員配置経費 施策の概要 2
不登校児童・生徒が増加傾向にある中で、学校がその対
応に追われている実情に合わせて、支援員を拡充すべき
ではないのか。

教育委員会

8
学校施設管理経費
（小学校費・中学校費）

施策の概要 3,9
雨漏り等の学校施設修繕については、早急な対応が求め
られている状況にあり、実施計画を立てて、年次計画的に
修繕を実施すべきではないのか。

教育委員会

9 放課後児童対策経費 施策の概要 15

これまでから制度拡充に努めていただいているが、「子育
て・教育で憧れのまち」を目指す本市にとって、当該事業
は大変重要であり、市としてさらに支援員の確保に向けて
取り組む考えは。

教育委員会






